



El Sol de México

Finanzas

Rajoy descarta más fondos europeos para banca española



Foto: Reuters

Organización Editorial Mexicana
22 de mayo de 2013

Reuters

Madrid.- El presidente del Gobierno español dijo el miércoles que España no pedirá más dinero a Europa en el caso de que las nuevas reglas sobre refinanciaciones del Banco de España obliguen a la banca española a otro proceso de recapitalización.

"En el supuesto de que hiciera falta, yo creo que no tendría que salir del Mede (fondo europeo de recapitalización). Si hay que hacer algunas provisiones, creo que lo pueden hacer perfectamente acudiendo al mercado. En cualquier caso estamos hablando de cantidades muy menores (...) yo no estoy preocupado en absoluto por ese tema", dijo Mariano Rajoy en una rueda de prensa en Bruselas.

El Banco de España lanzó a finales de abril una redefinición de los conceptos de riesgo en las refinanciaciones que podrían llevar a la banca española a necesitar nuevas provisiones que la agencia de calificación crediticia Fitch estima en 10.000 millones de euros.

El presidente del Gobierno descartó tajantemente la posibilidad, planteada por el líder de la oposición, Alfredo Pérez Rubalcaba, de usar para políticas de crecimiento y empleo la línea de crédito de hasta 100.000 millones de euros que se acordó con Europa y de la que se han dispuesto algo más de 40.000 millones de euros.

"No tenemos previsto el demandar más y en cualquier cosa no sería para una cosa distinta que para reestructurar el sistema financiero", dijo Rajoy.

Durante su intervención en Bruselas, el presidente del Gobierno se negó hasta en cuatro ocasiones a responder a preguntas de periodistas sobre la entrevista realizada la víspera por el presidente de honor de su partido y ex presidente del Gobierno, José María Aznar, en la que no descartó volver a la política activa.